EL MUNDO. SÁBADO 1 DE DICIEMBRE DE 2012

DEPORTES

ARTES MARCIALES MIXTAS

La hora de la verdad

Damián García se estrena hoy en MMA ante Ivo Cuk / Juan Reyes, su entrenador, indica: «Como está ahora no lo había visto nunca, está a tope»

LUIS ÁNGEL TRIVES / Palma Cuando Damián García ponga el primer pie en la jaula para enfrentarse a Ivo Cuk no sólo estará iniciando la que espera sea una exitosa carrera en el mundo de las artes marciales mixtas, también estará haciendo historia al ser el primer peleador mallorquín que compite en un evento de estas características en Mallorca. Ayer, a 24 horas del combate contra

el alemán, García pasó por la báscula, junto al resto de los peleadores que formarán parte de la velada, para dar un peso de 97 kilogramos, tres por debajo de los 100 pactados. Hoy el mallorquín volverá a pesarse porque su rival aterrizará esta mañana en Palma.

Pero eso a Damián García

no le incumbe demasiado, al menos no del todo. Lo que sí le incumbe es lo que pasará alrededor de las doce de la noche, momento en el que el peleador del Artesport Palma debería empezar su combate. «He vivido otras preparaciones suyas para peleas y no lo había visto nunca como está ahora, está a tope», asegura Juan Reyes, entrenador de Damián y culpable de que el mallorquín vaya a debutar hoy en las MMA.

El hecho de que Reyes sea el pre-

parador de García no es casual va que se hizo con la medalla de oro en los Europeos de Jiu jitsu brasileño disputados el pasado mes de enero el Portugal. «Damián tiene mucha experiencia en el K-1 y el Kick Boxing y ha querido probar en MMA que tiene una base también que es el suelo que él desconoce un poco y me pidió que le echara una mano. Hemos tenido dos meses para hacer ese



García, en el centro con gorro, posando junto a sus familiares y amigos.

trabajo y como él es un guerrero lo que le explicas lo absorbe muy rápido. Tiene una base bastante buena», explica Reyes bajo la atenta mirada de un calmado, nadie diría que hoy debuta en la jaula, Damián García.

El entrenador del mallorquín, al igual que su pupilo, asegura que van a intentar «no ir al suelo». De Ivo Cuk dice que «la experiencia es un grado pero la suya es en suelo. Damián arriba va sobrado y es donde va a mandar». Hoy Juan Reyes no solo va a tener que hacer de entrenador de García, también va a jugar un papel importante cuando llegue la hora del combate.

Las entradas del Poble Espanyol se han agotado y eso quiere decir que el lleno será total y que las gargantas de los aficionados mallorquines rugirán de lo lindo cuando García se encamine hacia la jaula. «Los nervios tienen que estar ahí porque

> te mantienen vivo. No puedes salir a pelear relajado. Es algo antinatura. El estar nervioso es lo que te mantendrá explosivo a la hora de pelear», comenta Reyes.

De cómo está Damián de cara a la pelea dice el entrenador del peleador mallorquín que «si tuviera que valorarlo lo haría por partes. De pie es-

tá a un 100% y creo que bastante por encima de su rival. En el suelo, hemos tenido dos meses de preparación y contando con que él se ha adaptado a todo y es disciplinado la verdad que ha sido fácil enseñarle. Ahora mismo, para la pelea de mañana [por hoy] le daría un seis». El evento empezará a las 21 horas y contará con varios combates tanto de K-1 como de Muay Thai, Full Contact y claro está, MMA (Artes Marciales Mixtas).



fredo di Stéfano recibe el saludo de Stefano Domenicali, aver. / J. LIZÓN / EFE

FÓRMULA 1 / Foro El Mundo-Marca

Ferrari piensa en el futuro

La FIA da por bueno el adelantamiento de Vettel / Domenicali: «Pongo un siete a mi equipo»

IAIME RODRÍGUEZ / Madrid

Cinco días después de que Sebastian Vettel cruzara la meta de Interlagos y celebrara su tercer título mundial, la FIA despejó la dudas sobre la validez del triunfo. No hay caso, en su opinión, sobre el presunto adelantamiento ilegal del alemán. En correspondencia cruzada entre los jueces de la competición y Ferrari, ambas partes llegaron a la conclusión de que lo mejor a estas alturas es cerrar el curso y centrarse en el 2013.

En el medio queda Fernando Alonso, con la dura resaca del subcampeonato. Su fabuloso año al volante, ensalzado por todos, le deja una sensación agridulce. Ayer, su escudería dio por finalizado el

Mundial. La noticia llegó mientras Stefano Domenicali conferenciaba ayer en Madrid sobre el universo de las carreras.

El máximo responsable del equipo de Maranello cerró el foro de Fórmula 1 que EL MUNDO y el diario Marca organizaron en la sede del Comité Olímpico español. El jefe de Alonso ensalzó la figura del piloto español, del que cree ha firmado su «mejor año al volante», puso un «siete» de nota a Ferrari en el Mundial y pidió a los suyos mirar hacia adelante, hacia la próxima temporada, con el reto de, por fin, dar un coche realmente competitivo a Alonso. «Será un año crucial para nosotros», advirtió el dirigente de la Scuderia.



Carlos Moyà y Rafael Nadal, tras el entrenamiento en Manacor.

>TENIS

Nadal entrena en Manacor junto a Moyà

Rafa Nadal continúa progresando adecuadamente en sus entrenamientos. El mallorquín, que regresaba a las pistas hace unos días, contó ayer con la ayuda de un compañero de faenas muy especial. Carlos Moyà, el que fuera número uno del mundo del tenis, se desplazó hasta Manacor para entrenar junto a Nadal al que le une una gran amistad tal y como quedó demostrado tanto en la foto que ambos subieron a sus respectivos perfiles de las redes sociales como por el nombre con el que el propio Nadal etiquetó la imagen: «Entrenando con un gran amigo». / LA TRIVES

>FÚTBOL SALA

Las expulsiones condenan al Fisiomedia Manacor en Lugo (4-3)

Azkar Lugo: Óscar Iglesias, Aranburu (1), Antonio Diz, Iago (1) y Jandri (1). También jugaron Diego Núñez, Jhony, Álex Diz (1), Adrián González.,

Juanpe
Fisiomedia Manacor: Chus López,
Vadillo, Víctor (1), Vega (1) y Rubén.
También jugaron Joao (1), Jesús Illán,
Joan, Taffy.
Goles: 0-1: Joao (min. 8); 0-2: Vega
(min. 13); 0-3: Víctor (min. 17); 1-3:
Álex Diz (min. 19); 2-3: lago (min. 34);
3-3: Jandri (min. 35); 4-3: Aranburu
(min. 39)

Arbitros: .Gutiérrez Lumbreras y Lope Díaz. Mostraron tarjeta amarilla a Álex Diz. Expulsaron por doble amari-Ila a Joao y Vega.

LUGO.- El Fisiomedia dejó escapar una ventaja de tres goles ante Azkar Lugo y perdió un partido que tenía encarrilad. Las expulsiones de Joao y Vega en la segunda parte fueron aprovechadas a la perfección por los locales que nunca se rindieron. / EM



Joseph, durante el Ciutat de Palma ante el Estudiantes. / JORDI AVELLÀ

>BALONCESTO

El Palma Air Europa visita hoy al colista

Tras recuperar buena parte de las sensaciones perdidas en otros partidos al derrotar con claridad al Cafés Aitona, el Palma Air Europa disputa hoy un partido que es, teóricamente, más asequible que el jugado la semana pada. Los mallorquines se enfrentan a las 21 horas de hoy (horario peninsular) al Gran Canaria 2014 que actualmente ocupa la última posición de la tabla clasificatoria. Para el encuentro, Matías Cerdà cuenta con las dudas de Carlos San Emeterio y Robert Joseph, dos jugadores muy importantes en los esquemas tanto del equipo mallorquín como del propio técnico. / E.M.